



Les deux articles camerounais sont sur le feu des critiques depuis quelques temps.

Pour mieux comprendre cette affaire, faisons un tour en arrière. En janvier 2023, Moustik Karismatik et Marcel Kuetche lancent un casting pour une série dont le nom est : « **Un mari pour 2** ».

Le casting qui se déroule à Douala et Yaoundé connaît un engouement massif du public. C'est ainsi que les organisateurs décident que les futurs acteurs vont payer chacun 3500FCFA pour y participer. L'on parle de plusieurs milliers de personnes qui auraient versé cette somme exigée.

Seulement, rendu à 06 six mois après le casting controversé, c'est silence radio. **«Au départ les participants se sont dits que c'était gratuit sauf que quand les passionnés du cinéma appelaient les numéros mentionnés sur l'affiche on leur faisait comprendre qu'ils devaient déboursés la somme de 3500frs pour participer au casting. Chose assez intrigante pour le milieu de la cinématographique. Néanmoins le casting a eu lieu depuis janvier. Rendu au mois de mai aucune suite donnée aux participants de la série. Encore moins ce que deviendront le 3500 frs récoltés pendant ce casting ? Imaginons $3500 \times 1000 = 3.500.000\text{frs}$. Ce n'est pas petit argent. »**, se lamente un participant.

Moustik Karismatik et Marcel Kuetche, les deux acteurs mis en cause, gardent jusqu'ici un

silence étonnant. Ils sont accusés d'avoir fait financer leur projet cinématographique par les potentiels acteurs.

Toutes nos tentatives pour joindre les deux personnages se sont avérées infructueuses.

A suivre...
